

Persönliches Dankschreiben des Reichspräsidenten
an Kapitän Kircheiß.

Der Reichspräsident

Berlin, den 4. Juni 1928.

Sehr geehrter Herr Kapitän !

Für die freundliche Überreichung Ihres Buches über
Ihre Weltumsegelung und die persönliche Widmung, mit der
Sie dieses Exemplar versehen haben, spreche ich Ihnen mei-
nen besten Dank aus. Ich habe das Werk mit Interesse gele-
sen und bin Ihrer kühnen Fahrt mit aufrichtiger Anteilnahme
gefolgt.

Mit herzlichen Wünschen für Ihr weiteres
Wohlergehen und freundlichen Grüßen

von Hindenburg

Herrn

Kapitän Kircheiß.